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Wenn bei Zrelak nicht mehr rum kommen sollte, war das ein Flop. Einer, der diesen Sommer 1
Mio Ablöse gekostet hat, was für uns viel Geld darstellt. Viele sind ja davor nicht davon
ausgegangen, dass wir eine derartige Summe für einen Spieler aufbringen können.

Ishak und Kerk haben, wenn ich das richtig erinnere, jeweils 500.000 € gekostet.

Ich vermute stark, nochmal in der Größenordnung nachschiessen, war nicht drin. Deswegen die
Werner-Leihe, bei der Stuttgart einen Teil des Gehalts übernimmt.

Sollte der Sturm wie bisher ein laues Lüftchen bleiben, kann man das Bornemann ankreiden.
Ich warte insoweit halt mit der Bewertung noch ab.
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